Commission « Assurance Qualité » de l'Université de Fribourg

Rapport du délégué du personnel administratif et technique, Jacques Tissot (DIT).

La commission s'est réunie deux fois en cette année 2018, en mai et en septembre. L'accent a été mis essentiellement sur l'évaluation de l'enseignement et de la recherche.

J'ai suggéré au Comité de l'APU de prendre contact cette année avec Mme Ingrid Hove pour cerner la problématique de l'assurance qualité du point de vue du personnel de l'université et de l'APU en particulier.

Le Comité de l'APU doit se réunir au préalable pour en discuter en interne avant la rencontre.

J. Tissot